



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N.º 227

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, DM 22 de noviembre de 2025

INAUGURAMOS EL CURSO DE NIVELACIÓN A PUERTAS DE CELEBRAR EL BICENTENARIO DE FUNDACIÓN BOLIVARIANA

Con una jornada masiva, llena de color, danza, música, actividad física y miles de sueños de los nuevos y nuevas centralinos inauguramos el curso de nivelación periodo 2025-2026. El Estadio Universitario César Aníbal Espinoza fue el escenario apropiado para reunir a más de 8 mil estudiantes que inician su camino formativo en la Universidad Central del Ecuador, alma mater de la educación superior del país.

El rector Patricio Espinoza reiteró el compromiso de esta casa de estudios para ofrecer las mejores condiciones en este semestre preparatorio, a fin de que las y los nuevos integrantes cumplan sus aspiraciones y la de sus familias. En esta orientación, la vicerrectora Académica Julieta Logroño felicitó el logro de haber obtenido un cupo en una institución histórica, cuna de grandes personajes como Eugenio Espejo, que les permitirá una formación profesional para transformar la sociedad. Por su parte, el vicerrector Administrativo Silvio Toscano, resaltó la importancia de la defensa de la universidad pública que desde su fundación bolivariana “ha estado al servicio de la clase obrera y de todo el Ecuador”.

La Dirección General Académica, a través de su Unidad de Admisión y Nivelación organizó el encuentro dirigido a las y los nuevos integrantes de la UCE, que fueron parte del segundo proceso de admisión 2025. De acuerdo con los datos de la Unidad de Nivelación de la UCE, en este proceso se inscribieron 54 mil 500 aspirantes:

- 300 cupos adicionales respecto al ciclo anterior.
- 62% de mujeres entre las/os nuevas/os estudiantes.
- 10% más de estudiantes pertenecientes a pueblos y nacionalidades, y personas con discapacidad.

Con estos logros, inauguramos el periodo de Nivelación de Carrera 2025-2026, reafirmando nuestro compromiso con una educación superior pública, gratuita e inclusiva, al servicio de todas y todos.

Este hito refleja los ideales de nuestra fundación bolivariana, cuando el Libertador Simón Bolívar creó la Universidad Central de Quito el 18 de marzo de 1826. Hoy, a puertas de celebrar 200 años de historia, seguimos formando a las y los mejores profesionales del país.

(P.M.).

CONTACTO

Dirección Comunicación
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec